

Erratum zum Beitrag

**„Eßer, D. Erkrankungen des Halses, Laryngo-Rhino-Otol 2012; 91 (6): 391–403:
DOI 10.1055/s-0032-1311975“**

Im oben genannten Beitrag der Rubrik „Facharztwissen HNO“ haben sich auf Seite 397 leider zwei Fehler eingeschlichen:

- ▶ Katzenkratzkrankheit: Dies ist keine Viruserkrankung, sondern wird durch das gramnegative Stäbchen „Bartonella henselae“ hervorgerufen, weshalb auch hier antibiotisch (Azithromycin) behandelt werden kann.
- ▶ Toxoplasmose: Die Diagnosestellung durch die KBR stimmt nicht und ist nur versehentlich in den Text eingefügt worden.